Montreuil, le 17 avril 2012

Réponse à l'Association « pour une réglementation des implantations d'antennes relais de téléphone mobile »

Madame, Monsieur,

Après avoir pris connaissance avec attention de vos analyses et de vos propositions, je réponds positivement à l'ensemble de vos questions, dans une perspective de précaution et de prévention qui me tiennent à cœur en matière de santé.

Je suis également en accord avec votre proposition d'un « réseau global public pour les communications sans fil »

Cordialement, Philippe POUTOU

www.poutou2012.org - contact@poutou2012.org

2 rue Richard Lenoir 93100 Montreuil